

Un año más el Ayuntamiento de Villafranca se sumó en el día de ayer a la reivindicación del Día del Orgullo LGTBI (lesbianas, gays, transexuales, bisexuales e intrasexuales), concentrándose a las puertas del Ayuntamiento y haciendo lectura de un manifiesto. Leticia Araya, Concejala de Igualdad, anunciaba que han firmado un convenio de colaboración con la Fundación Triángulo con la que formarán parte de la Red Extremeña contra la Homofobia, comprometiéndose a manifestarse una vez al año para defender los derechos de este colectivo. Con el manifiesto, el paso de peatones, el alumbrado sobre la fachada del Ayuntamiento y los colores de la bandera LGTBI hacen un homenaje a aquellas personas que ven reducidos sus derechos. “Es una manifestación a la igualdad y a la libertad”. Continuaba recordando que el año 2016 es el año de la visibilidad bisexual establecido por la Federación Estatal de LGTBI.

Por último la Concejala indicaba también que el próximo sábado la Asociación de vecinos de la Barriada de las Peñitas y en colaboración con el Ayuntamiento realizarán una convivencia por la igualdad en la que se realizarán diferentes actividades. La jornada comenzará a las 11 horas con una exposición y talleres infantiles, a las 13:00 horas realizarán una gazpachada, por la tarde a las 20 horas habrá karaoke y las 22 horas “la máquina del tiempo”, un viaje musical por los años 70, 80 y 90.

A continuación Pilar Carrillo, Concejala de Servicios Sociales hacía lectura del manifiesto.